



▲なかよしグループにポーズを取ってもらいました。夢いっぱい、あふれる笑顔で。

▶オリジナル曲の演奏などで新成人を祝福したアマチュアバンド「ダックスムーン」の記念コンサート



新成人おめでとう

484人が大人の仲間入り
平成17年度北秋田市成人式

MANABI NO HIROBA

学びの広場

- 公民館活動 ●生涯学習
- 子ども会 ●学校 ●スポーツ

地域で学び、活動する
皆さんを応援します

北秋田市
教育委員会



式典会場となった市文化会館

……4人の新成人の皆さんに、二十歳の抱負を伺いました……



湊 祐介さん
阿仁荒瀬(東京都在住)

日大2年に在学中。スキー(ノルディック種目)でオリンピックに出場するのが夢。



北林奈津希さん
米内沢(東京都在住)

幼稚園教諭の資格取得を目標に短大の専攻科に在学中。将来は幼稚園の先生を目指したい。



櫻井博輝さん
合川下杉

みんなあまり変わっていないのでほっとした。家は専業農家。後継者としてこれからも農業を続けたい。



藤島翔悟さん
住吉町

現在は従業員として飲食店に勤務しているが、将来は自分の店を持ちたい。

全市の新成人が一堂に会して開催

●平成17年度北秋田市成人式

合併後初となる「北秋田市成人式」が8月15日、材木町の北秋田市文化会館で開催され、新たに484人が大人の仲間入りを果たしました。この日313人が出席した式典では、はじめに岸部陸市長が「北秋田市初の成人式を行うことができたことを皆様とともに喜び合いたい。『人と自然との調和によるぬくもりのある交流都市』という市の基本理念を達成するために、新成人の皆さんにもぜひ新たなまちづくりに参加してほしい」と期待を述べ、また「皆さんの人生は始まったばかり。多くの困難に直面することもあろうが、先を恐れず夢を持ちつづけ、着実に自分の



▲受付では、再会を喜び合う姿があちこちで見られました。



▲紋付はかまの二人。簡素な服装が多かった中で目を引いていました。

新成人代表あいさつ(要旨)



新成人代表
高橋守任さん(綴子)
播磨夏子さん(阿仁比立内)

今日は、成人を向かえた私たちの門出に対し、このような盛大な式典を催していただき、まことにありがとうございます。今年、北秋田市となつて初めての成人式を私たちが迎えることは、たいへん誇りと喜びを感じる一方、これからの「北秋田市」を担っていくためには、責任感、そしてこれから同じ仲間として手をつないでいくのだ、という使命が私たちに課されているのではないだろうかと思えます。

とはいえ、私たちは二十歳を迎えたばかりで社会人としてはまだまだ未熟です。しかし、成人として晴れの門出を迎えた今、大人としての自覚を持ち、責任ある社会人として歩んでいく決意をここに誓います。

私たちは、これから一人の大人として社会の一員として、世界のこと、国のこと、地域のこと、大切な家族のこと、様々に関わりを広げて行くこととなります。その中で、新生「北秋田市」を私たちの新たなふるさととして、ここで申し上げたこと、みなさまから頂戴した言葉を胸に刻み、これからの人生を歩んでいきたいと思えます。